



## Un nouveau Président pour Qualisport, représentant la maîtrise d'ouvrage

### Une élection qui symbolise un tournant historique à Qualisport

Mardi 4 avril 2017 Jean Claude HANON a été élu, à l'unanimité du conseil d'administration, 6<sup>ème</sup> Président de Qualisport pour un mandat de six ans.

Créé en 1976 **Qualisport** contribue à faire reconnaître la capacité professionnelle d'entreprises à maîtriser et réaliser une prestation dans une activité spécifique. L'organisme attribue des **qualifications axées Sport/Loisir/Culture** en conformité avec les exigences décrites dans les référentiels établis par toutes les parties prenantes de Qualisport. **Reconnu par le Ministère chargé des Sports, Qualisport est accrédité Cofrac depuis 2011.**

Succédant à Gérard Decarpigny, président depuis 2011, **Jean-Claude Hanon**, Géomètre Expert Foncier de l'Institut de topométrie du Conservatoire National des Arts & Métiers, a débuté sa carrière en 1971 au sein de cabinets géomètres-experts.

En 1977, il rejoint la Mairie de Saint Laurent du Var en tant que chargé d'études et travaux neufs. En 1978, il exerce successivement

plusieurs missions à la Direction des Services Techniques de la mairie du Tampon (Réunion) qu'il occupera jusqu'en 1987.

Après avoir assuré les fonctions de Directeur des Services Techniques des villes de la Teste de Buch (Gironde) et de Sorgues (Vaucluse), il poursuit sa carrière et devient, en 1996, Directeur de la Voirie, puis Directeur de la Propreté Urbaine de la ville d'Annecy jusqu'en 2014.

Parallèlement à son parcours, Jean-Claude Hanon s'implique dans les activités de sa profession : il est notamment vice-président de l'AITF\* Rhône Alpes Auvergne et membre du groupe de travail international.

Par ailleurs, confronté à de nombreux aléas climatiques au cours de sa longue carrière (*cyclone, inondations, séisme, intempéries hivernales*) et à une expérience acquise sur le terrain, il s'est consacré à la rédaction d'ouvrages et notamment sur "*le déneigement en zone urbaine*".

Administrateur de Qualisport depuis 2 ans, Jean-Claude Hanon a défini les orientations qu'il entend donner pendant sa mandature :

- poursuivre la politique de développement de communication, avec pour objectif la reconnaissance et l'utilisation des qualifications Qualisport auprès des collectivités territoriales, des maîtres d'œuvre, des fédérations sportives et des entreprises ;
- agir en concertation avec l'AITF en développant dialogues, connaissances et expériences.

\* Association des Ingénieurs Territoriaux de France

Contact presse : Geneviève Barbaste

